

Caroline Wiederkehr, Leiterin Stabsdienste, Telefon +41 56 619 91 05, caroline.wiederkehr@wohlen.ch
Gemeinde Wohlen, Stabsdienste, Kapellstrasse 1, 5610 Wohlen, www.wohlen.ch

2. September 2021

Medienmitteilung

Generalversammlung der Sportpark Bünzmatt AG – negatives Geschäftsergebnis / Veränderung im Verwaltungsrat

Das Geschäftsjahr 2020/2021 der Sportpark Bünzmatt AG, schliesst mit einem Verlust von 357'662 Franken. Der Verlust resultiert aus Mindererträgen und Mehraufwendungen im Zusammenhang mit Covid-19. Im Auftrag des Einwohnerrats hat der Gemeinderat an der Generalversammlung der Sportpark Bünzmatt AG vom 1. September 2021, den Verwaltungsrat für die Dauer von zwei Jahren gewählt. Die beiden Verwaltungsräte Matthias Jauslin und Matthias Fricker traten nicht zur Wiederwahl an. Verwaltungsratspräsident Patrick Amstutz kündigt an, mit Abschluss des laufenden Geschäftsjahres per 31. März 2022, den Verwaltungsrat zu verlassen. Der Gemeinderat dankt den abtretenden Verwaltungsräten für das geschätzte Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Das Geschäftsergebnis der Sportpark Bünzmatt AG, war 2020/2021 von Sondereffekten geprägt. Es schliesst mit einem Verlust von CHF 357'662. Der Verlust resultiert aus Mindererträgen und Mehraufwendungen im Zusammenhang mit Covid-19. Der Umsatz brach stark ein. Die Besucherzahlen des Schwimmbades blieben zwar auf Vorjahresniveau, der Erlös aus Saisonkartenverkäufen brach jedoch ein. Beim Betrieb der Eishalle schlug insbesondere der Wegfall des Festtagsgeschäftes sowie das Spiel- und Trainingsverbot der Eissportvereine aufgrund des Lockdowns negativ zu buche. Die nötigen Schutzmassnahmen haben zudem hohe ausserordentliche Kosten nach sich gezogen.

Wahl des Verwaltungsrates – Verwaltungsratspräsident Patrick Amstutz tritt per Ende Geschäftsjahr zurück

Der Gemeinderat hat an der Generalversammlung der Sportpark Bünzmatt AG vom 1. September 2021, den Verwaltungsrat für die Dauer von zwei Jahren gewählt. Wiedergewählt wurden gemäss Beschluss des Einwohnerrats die bisherigen Verwaltungsräte Patrick Amstutz, Urs Meier sowie Alex Meyer. Die beiden Verwaltungsräte Matthias Jauslin und Matthias Fricker traten nicht zur Wiederwahl an. Unter Berücksichtigung der Grösse und Komplexität des Unternehmens sowie der Empfehlung der Sportpark Bünzmatt AG folgend, hat der Gemeinderat beschlossen, den Verwaltungsrat für die kommende Amtsdauer mit drei Personen zu besetzen.

Der Gemeinderat dankt den abtretenden Verwaltungsräten für ihr grosses Engagement zugunsten der Sportpark Bünzmatt AG und die gute Zusammenarbeit. Ein besonderer Dank gilt dabei Verwaltungsratspräsident Patrick Amstutz, welcher mit seinem jahrelangen engagierten Einsatz und seiner betriebswirtschaftlichen Expertise wesentlich zur Realisierung der Sportanlagen beigetragen hat. Der Gemeinderat wünscht den abtretenden Verwaltungsratsmitgliedern für ihre neuen Herausforderungen alles Gute.

Komplettierung des Verwaltungsrates

Mit dem Rückzug von Verwaltungsratspräsident Patrick Amstutz per Ende März 2022, hat der Gemeinderat die Komplettierung des Verwaltungsrates vorzunehmen. Er richtet sich dabei nach den Grundsätzen in seiner Eigentümerstrategie.

Der Verwaltungsrat der Sportpark Bünzmatt AG legt die Unternehmensstrategie der Sportpark Bünzmatt AG im Sinne der Zielsetzungen der Eigentümerstrategie und einer nachhaltigen Unternehmensentwicklung fest. Die Mitglieder des Verwaltungsrats haben neben den nötigen Fach- und Sozialkompetenzen auch die Bereitschaft, die Ziele der Eigentümerin umzusetzen.

Bei der Komplettierung des Verwaltungsrats ist der Gemeinderat bestrebt, die in der Eigentümerstrategie geforderte, angemessene Vertretung der Geschlechter, sowie eine angemessene regionale Vertretung sicherzustellen.

Betriebsleiter statt Geschäftsführer

Geschäftsführer Christian Meier sucht nach Abschluss der Bau- und Betriebsstartphase eine neue Herausforderung und verlässt die Sportpark Bünzmatt AG. Anlässlich des anstehenden personellen Wechsels hat der Verwaltungsrat entschieden, die Geschäftsführung künftig einem Betriebsleiter zu übertragen, welcher auch als Eis- und Bademeister tätig ist. Der Gemeinderat unterstützt diesen Entscheid.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende erteilt:

Gemeindeammann Arsène Perroud: 079 376 29 50 oder arsene.perroud@wohlen.ch